

La... 10

EN ESTA HABANA NUESTRA

Por Don Gual

(Conrado W. Massaguer)

"Cuando Fernando Séptimo

usaba paleta" no soñaba que su efígie iba a ser tan discutida "allende los mares". Pero después de ciento veinte años de haber estirado la real pata. Se le va a "enmusear" al mediocre monarca español, que metió muy a menudo la ya mencionada extremidad. Lo sustituirá nuestro heroico Carlos Manuel de Céspedes, el presidente mártir de Cuba Libre. Triunfó don Justo Luís y don Emilito R. de Leuchsenring, en contra de los que querían que el rey cretino continuara allí para ser fotografiado por los turistas picarones.

* * *

Ya citado

El mundo, Oct. 24/1953



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA